



**En réaction à l'invasion de l'Ukraine par la Russie, l'instance internationale du football a annoncé ce dimanche soir que les prochains matchs de la sélection russe se tiendront sur terrain neutre et que l'hymne et le drapeau de la Russie seront bannis.**

Dans ce même communiqué, la FIFA précise qu'elle se réserve de prendre « des sanctions additionnelles, y compris une exclusion potentielle des compétitions », et notamment de la Coupe du monde qui doit se tenir à la fin de l'année 2022.

En revanche, la Russie devra participer aux compétitions internationales, notamment aux barrages du Mondial 2022, sous le nom de la « Fédération russe de football (RFU) », a également indiqué la Fédération sportive dirigée par Gianni Infantino.

Une annonce à laquelle n'ont pas du tout goûté les dirigeants du foot en Pologne, censée retrouver la Russie en barrages le 24 mars prochain. « Cela ne nous intéresse pas de participer à ce match d'apparences. L'équipe nationale de Pologne ne va pas jouer contre la Russie, peu importe le nom de l'équipe », a immédiatement rétorqué le président de la Fédération polonaise Cezary Kulesza.